

2月号

土浦一高(定時制)だより

二月一日(木)

生徒会役員任命

土浦市真鍋4丁目4-2
Tel. 029-822-0137

新春・節分

生徒会役員任命式

12月13日(水)の4時間目に行われた生徒会役員選挙の結果、会長には加藤匠君(2年)、副会長には濱岡順平君(1年)、書記には内野菜利絵さん(2年) 遠藤美咲さん(2年)、会計には坂本彪瑠君(1年)、監査には高野潤也君(1年)が当選しました。

1、2年生を中心とした生徒会役員ではありますが、会長の加藤君の熱のこもった抱負にあるように、フレッシュなパワーによって、充実した学校行事を実現してほしいと思います。ぜひ、平成30年度のクラスマッチや星光祭など、全校生徒の興味関心を集め、楽しく充実した学校行事を企画・運営してほしいと思います。



進路状況

1月末現在の進路状況は、大学1人、専門学校2人、就職10人と、全ての分野で100%希望がかなっています。この他の多くの卒業生は、現在の就業先で仕事を継続する予定です。

今年も就職の内定率は、昨年に引き続き100%となっています。これは、地域産業・経済の発展、景気の回復だけによるものではありません。卒業生の皆さん一人一人の努力の積み重ねによる成果だと思えます。皆さんに続く後輩のためにも、就業先での益々の活躍を期待しています。

三修三卒

今年も3年間で卒業を予定している人が10人います。1年生の頃から高卒認定試験にチャレンジし、三卒を狙っていた人や在学中から三卒に目覚め、猛勉強の結果、三卒をつかみ取った人など、考え方は様々ですが、誰もが努力のたまものだと思います。4年生と違って三修三卒の皆さんには、2月の自由登校はありません。三修で卒業する皆さん、最後までしっかり学習に臨み卒業してってください。今後も本校では、三修三卒を勧め皆さんに続く卒業生をはぐくんでいきたいと思えます。

インフルエンザの流行

年末から流行の兆候が見えていたインフルエンザの感染ですが、現在までに4先生1人、3年生4人、2年生1人、1年生0人が感染または、治癒している状況です。今年の流行は、B型が例年より早い時期から始まり、現在A型、B型が混在している状況のようです。まだまだ寒く乾燥した日が続きます。手洗い、うがいを励行し風邪やインフルエンザの予防に努めてください。



4年生の自宅学習

4年生は、この2月から自宅学習(自由登校)期間となり、決められた登校日以外は学校に来ません。少し寂しい気もしますが、4月から新社会人としてスタートするために、アパートや生活必需品、スーツなど、準備もいろいろとあると思います。中には、卒業式で着る服や着物の準備で、忙しいと感じることもあると思います。三卒の人の2月登校を考えると、4年生の自宅学習期間は有意義な時間となると思います。



学年末テスト

3、4年生のテストが1月末で終わり、今度は1、2年生の学年末テストが待っています。このテストで今年度は最後となります。今までのテストで点数に余裕のない人にとっては、かなりの踏ん張りどころになると思います。

本校の先生方は、決して点数だけで評価を付けることはしません。一年間の皆さんの取組と前向きな姿勢が評価の対象となります。「まずい」と、思った人はこれからでも遅くありません。課題やレポートの提出を疎かにすることなく、進級目指して高得点を狙ってください。

寒波・大雪

今年は、例年になく気温の低い日が多いばかりか、雪の降る量も平年をはるかに超えています。早朝から仕事に出かける人は、路面凍結に十分注意するだけでなく、体調管理もしっかり行ってください。少しでも「調子が悪いな」と感じたら、早めに病院で受診ください。

